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令和２年寄居町教育委員会 第１１回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 ２ 年 １１ 月 ２５ 日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開会閉会の 

日 時 

開会   １１月２８日 午後３時００分 

閉会   １１月２８日 午後４時２０分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 杉 田 佑 美 出 席・欠 席 

２ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

３ 教育長職務代理者 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 田 中 義 人 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  

 

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、議事参与者の出席人数を必要最小限にして

開催しました。 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

質疑等 

 

 

議  案 

第２８号 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和２年第１１回定例会の開会を宣言します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○轟教育長 

日程第１ 前回会議録の承認について、前回会議録の内容等

について何かございますか。 

 

○清水委員、今村委員 

数点訂正事項あり、その後なしの声 

 

○轟教育長 

指摘頂いた箇所については訂正をお願いします。 

なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員とし

て指名された委員は署名をお願いします。 

【第１０回定例会署名委員：杉田委員・今村委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

３番 清水委員、４番 小林委員を指名します。 

 

 

○轟教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

２ 人事評価校長面接について 

３ 管理職選考の結果について 

 

○委員 

なし 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２８号 令和２年度寄居町一

般会計補正予算（第４号）（案）に対する意見の回答について を

議題といたします。事務局より説明をお願いします。 
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質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○今村委員 

 下記２点について質問 

１ 図書館費の図書購入費について、蔵書数に対して何％更新

をしていて、どの程度更新するのが適切と考えていますか。 

２ 鉢形城跡保存整備費の用地購入費と物件補償料について、

場所はどの辺りですか。また、基金から繰り入れを行ってい

るようですが、県の補助は受けられないのですか。 

 

○根岸生涯学習課長 

１ 現在町立図書館には約１９万冊の蔵書があり、毎年５千冊

程度の更新をしております。これが理想の数値かと言われる

と必ずしも自信が無い部分もございますが、町民のニーズに

合った本の取り揃えを目指しているところです。 

２ 県道坂本寄居線から鉢形城歴史館駐車場に入っていく道の

左側にある土地です。県費につきましては、現在県費の上乗

せが無いので、８０％の国庫補助のみを使い、残り２０％を

基金対応にしております。また、国庫補助が付くのは用地購

入費のみで、補償料については全額基金対応となります。 

 

○今村委員 

ニーズという話がありましたが、その町民のニーズを捉える

ためにどのような方法を行っていますか。また、汚損や紛失に

伴う更新以外にも、社会状況を見ながら時代に合った情報を発

信していくというのも大切であると思いますが、そういった観

点で見た更新率について、他の図書館の一般的な数字というの

は把握していますか。 

 

○根岸生涯学習課長 

ニーズについては、図書館利用者懇談会や図書のリクエスト

から把握するよう努めております。また、地域に関連した本や

図書館協会が発行している冊子で紹介されている本等、そうい

ったものを中心に選書を行っているところです。 

更新率については、大きい図書館や町村レベルの図書館と寄

居町の図書館を比較したことがありますが、他の図書館と比べ

ても遜色ない数字でした。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  案 

第２９号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２８号につきましては、原案どお

り可決いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２９号 令和２年度教育委員

会の事務に関する点検・評価報告書（令和元年度対象）につい

て を議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

内容説明を行う 

 

○小林委員・清水委員 

内容について、意見・指摘事項等あり 

 

○轟教育長 

他にないようですので、頂いた指摘事項について修正後、可

決することといたしますが、よろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２９号につきましては可決といた

します。 

 

○轟教育長 

日程第６ 諸報告に入ります。教育総務課から報告をお願い

します。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 工事費の支払いについて（２件） 
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日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○田中教育指導課長 

１ 生徒の行方不明事案について 

 

○根岸生涯学習課長 

１ 電子図書館の稼働について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

次に１１月２８日から１２月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・田中教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 

 

○清水委員 

下記の事項について報告・発議 

１ 埼玉県市町村教育委員会連合会理事会への出席について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 

○委員・事務局 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議事項１については以上といたします。 

続きまして、協議事項２ 第１２回定例会の日程について協

議をお願いします。 
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閉 会 

 

 

 

 

 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、第１２回定例会は令和２年１２月２５日（金）  

１５時００分より行います。以上をもちまして、本日の委員会

は閉会といたします。 

 


